

Der Vertilger

Kapitel 1

Kämpfe, Träume, Hoffnung, Liebe. Trixie war allein im Wald. Da fand sie so ne komische antike Monsterscheiße ... scheiße. Sie ging rein. Dort aktivierte sie irgendwelche Leute, die KKK sind. Und die Welt umbringen wollen oder so.

Nächstes Kapitel

Mindestens 300. Symphon... Harmony war traurig, das is immer ne sichere Wette. Drei Fillies starben. Ich überzieh das jetzt. Guy the Cat is'n Arschloch, weil das is meine Story, bitch. Mhkey. Wadde. Ich brauch ne Story. Harmony war immer noch traurig. Wie vor drei Zeilen, zwei? Eine? Der war einfach traurig, weil Symphony ne dumme Bitch is. Und ihn mit dem Vertilger betrogen hat. Deshalb wollte Harmony rausfinden, wer der Vertilger is. Harmony nahm seine Axt auf seinem nachttischschränkchen und zog los in die Weiten von Ponyville.

Harmony traf auf ... wen nehmen wir? Flitter. Und sagte: „Hi, Flitter. Bist du der Vertilger?“

„Na, ne“, sagte Flitter.

„K“, sagte Harmony. Und enthauptete sie mit seiner Axt. Die umstehenden Ponys schrieten entsetzt auf. Weil Flitter blutete. Harmony ging seiner Wege. Und seine Wege waren die, die nach Sweet Apple Acres führen. Dort traf er auf AB. Bevor AB etwas sagen konnte, stürzte ein Baum auf sie, schlug ein Blitz auf ihr ein, fraß sie ein Erdwurm und spontan selbstentzündete sie sich. Als Harmony auf die Leiche von AB hinabsah, dachte er sich: „Ded war bestimmt nich der Vertilger. Aber ich geh lieber mal auf Nummer sicher.“ Und enthauptete AB. AB's Leiche, mein ich. Harmony hörte, wie sich Hufschritte näherten. Er sah, wie Big Macintosh und AJ auf ihn zustürmten und relativ angepisst waren. „Grüße“, sagte Harmony.

„Apples“, sagten BM und AJ.

AJ fragte: „Hast du AB getötet?“

Harmony antwortete: „Ich stell hier die Fragen, Schlampe.“ Und enthauptete AJ, um seinen Punkt klarzumachen. Daraufhin blickte er zu BM, der jetzt keine Familie mehr hatte außer Granny Smith, die wahrscheinlich auch tot is; die is bestimmt tot. Und fragte: „Weißt du, wo der Vertilger is?“

BM sagte: „Nö.“

Kapitel Ende.

Nächstes Kapitel.

Kapitel zwei.

„Awer ich weiß, wer das wissen könnte“, sprach Biccus Maccus.

Harmony war erleichtert. So erleichtert, dass er aus Versehen seine Axt fallen ließ, sodass AJ's toter Körper entzwei geteilt wurde und ein Rippchen von ihr rausflog und BM enthauptete.

„Boah scheiße“, sagte Harmony. Und ging zur Sugar Cube Corner, was weiß ich wohin. Hier ist ja alles tot.

Kapitel drei.

Der Schatten der Nacht, also so heißt das Kapitel, klingt hochgestochen.

Die Nacht warf ihren Schatten auf Ponyville. Harmony hingegen warf seine Axt auf Ponnys. Voll clever von mir. Nahezu jedes Pony war entweder to-ho-ho-hot oder Harmony. Man könnte also sagen, dass alle außer Harmony tot waren. Erleichtert ging Harmony zu Symphony und enthauptete sie – schreib weiter! Nicht. Symphony sprach: „Das macht alles gar keinen Sinn.“ Harmony entgegnete: „Wo ist der scheiß Vertilger eig? Und warum heißt die Story Vertilgerparodie? (Die Story heißt übrigens Vertilgerparodie, Anm. d. R.)“

Symphonys Augen leuchteten grün und dann rot, als Schatten-Tentakel aus ihrem – hat die Flügel? Weiß ich nicht, irgendwo kommen Schatten-TENTAKEL raus und sie wird zum Monster. Beschreib du das. „HahahahahahahAHAHAHahaha“, brüllte Sümphony. „Ich war die ganze Zeit der Vertilger. Und jetzt vertilge ich dich!“

„Halt stop!“, brüllte Harmony und verwandelte sich auch in einen schattigen Tüp. „Surprise“, brüllte er, „ich bin der Vertilgervertilger.“

„Oh fuck“, sagte der Ver...ver...Vertilgfony...Sümfotilger? Ne ... der Versümpfer. So vertalg der Vertilgervertilger den Vertilger.

Scootaloo lag tot im Wald.

Die Kackeule beobachtete das bunt Treiben, wobei war ja nicht bunt, das schwarzweiße Vertreiben halt und entschied sich, einzugreifen. Sie flog auf den Vertilgervertilger zu, brüllte: „Hi“ und verwandelte sich in ein gigantischen Powerranger-Megazord. Und boxt den Vertilgervertilger um.

Kapitel Ende.

Kapitel acht.

300.000 Jahre später.

Die Pisseule betrachtete das Universum. Nachdem sie Prinzessin Luna und Celestia geputscht hat und Equestria übernommen hat, hat sie die ganze Welt übernommen, danach – was kommt nach der Welt, das Planetensystem, und danach irgendwann, danach einfach alles. Schmiereule war also der Gott des Universums. Und das war gut. Denn die Bimboeule war ein gerechter und fairer Gott. Denn die Fickeule unterschied nicht zwischen Pony und Nichtpony, sondern fraß alle auf. Nachdem die, verdammt mir fallen kein Sachen mehr ein, nachdem die ... äh ... 'schnipps' ... nachdem die Hureneule alles Existierende aufgefressen hatte, guckte sie sich um in der Leere ... der Leere, was weiß ich. Dann explodierte die ... oah scheiße, äh, Derpyeule und kreierte damit das Universum. Später wurde dieses Ereignis von Wissenschaftlern als Eulenuknall bezeichnet. Und später im Volksmund verniedlicht zu Urkneul. Ende.

Epilog: Eulkneul hätte auch was gehabt.